AUFBAUANLEITUNG 01. die Gittermaststücke 02. die Arretierungsbügel 03. die Greifer-Seile (1) und (3) aufstecken zusammenstecken über den Rollenkopf führen (5) Ende (1) Start 04. das Gittermast-Halteseil (2) aufseilen (Seil 3) (Seil 1) 06. das Greifer-Führungs-Seil (4) an der Kette des Greifers befestigen 05. die Greifer-Seile (1) und (3) am Greifer befestigen bzw. aufseilen Wir wünschen Ihnen viel Freude mit Ihrem neuen Modell. NZG-Modelle GmbH Sigmundstrasse 147 90431 Nürnberg Germany alternativ können Sie die Abrißbirne montieren, hirbei wird nur ein Seil benötigt Seilrolle 1 Seilrolle 2 zum Heben bzw. Senken zum Heben bzw. Senken des Greifers des Gittermast Seilrolle 3 zum Öffnen bzw. Schließen

des Greifers

Greifer-Führungs-Seil (4) zum horizontalen Bewegen des Greifers

ERECTION INSTRUCTION 02. arrest the mast parts 03. lead the grabber ropes 01. plug the lattice mast parts together with the clips (1) and (3) across the roll head (5) end (1) start 04. rope-up the lattice mast rope (2) (rope 3) (rope 1) 06. fix the grabber leading rope at the chain of grabber 05. fix and rope-up respectively the gabber ropes (1) and (3) We wish you much pleasure with your new model. NZG-Modelle GmbH Sigmundstrasse 147 90431 Nürnberg Germany you can mount the wrecking ball alternatively, therfore only one rope will be needed rope roll 1 rope roll 2 to move up and down to move up and down the grabber the lattice mast rope roll 3 to open and close the grabber grabber leading rope (4) to move the grabber horizontal